

COMUNICADO N° 687 Miércoles, 12 de enero de 2022

Más de 3 mil vacunas pediátricas fueron colocadas durante el viernes y sábado

El Programa Ampliado de Inmunización del Ministerio de Salud (PAI) reportó, que durante el proceso inicial de vacunación pediátrica se colocaron en total 3,672 dosis de la vacuna de Pfizer en todo el país.

Es importante destacar que el proceso de vacunación pediátrica se retomará el próximo martes 11 de enero en todo el país para menores a partir de los 5 hasta los 11 años, mientras que en el Parque Omar la jornada de inmunización será de 8 a.m. a 1 de la tarde.

En la Casa Club se atenderán niños y niñas con discapacidad, mientras que en el Domo del Parque Omar se vacunarán a los pequeños con enfermedades crónicas.

Para hoy en el distrito de San Miguelito se aplicaron 1,020 dosis de la vacuna Pfizer, a personas mayores de 16 años, mientras que en Albrook Mall se aplicaron 1,350 vacunas.

El PAI informa que mañana lunes 10 de enero emitirá su informe completo con el total de dosis aplicadas en las demás regiones del país. Uso de mascarilla en el área laboral es fundamental para evitar el contagio.

El ministro de Salud Luis Francisco Sucre recalcó que el uso adecuado de la mascarilla en el ambiente laboral es obligatorio, por lo que es importante no relajar esta medida en el trabajo, ya que puede promover el contagio entre los colaboradores de una misma unidad.

Paralelamente Sucre informó que se instalarán 14 puestos de hisopados en todo el país y añadió que estos nuevos puntos se sumarán a los centros de salud que actualmente realizan pruebas a partir de las 7 de la mañana.

Actualmente se realizan entre 12 mil y 20 mil pruebas diariamente, informó Sucre, quien añadió que esto refleja la responsabilidad de la población para detectar de forma oportuna el virus y no poner en riesgo sus familiares.

“Esto nos ayudará a organizar nuevas estrategias y abrir nuevos puntos de hisopados para tener una mejor cobertura de toda la demanda que existe”, afirmó el ministro Sucre.

Reiteró que el próximo 28 de enero se estableció como fecha para que las tres dosis sean consideradas como esquema completo, pero aclaró que para poder asistir a las actividades ya organizadas se dará una prórroga hasta mediados de febrero.

Sobre el código QR, dijo que se está coordinando con la Autoridad de Innovación Gubernamental (AIG), para realizar ajuste en lo que respecta al color al momento de verificar el esquema de vacunación.

Informe Aeropuerto Internacional de Tocumen

En su informe de hoy domingo, el Departamento de Epidemiología del Minsa informa que en las últimas 24 horas se detectaron 21 pasajeros positivos por Covid-19, a quienes de inmediato se les aplicó el protocolo establecido por las autoridades sanitarias panameñas.

Según este informe en Panamá se han detectado 2,089 pasajeros positivos desde que el Aeropuerto de Tocumen retomó sus actividades en el mes de octubre de 2020.

Informe epidemiológico actualizado

En el mundo se han registrado 306,248,502 casos positivos por Covid-19 acumulados y 5,503,923 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2%.

En tanto que en Panamá se contabilizan 481,272 pacientes recuperados, 4,066 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 526,315.

Se aplicaron 17,792 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 23.0%.

En las últimas 24 horas se registraron 7 defunciones, para un total de 7,465 acumuladas y una letalidad del 1.4 %.

Los casos activos suman 37,578, mientras que en aislamiento domiciliario se reportan 37,243 de los cuales 36,796 se encuentran en casa y 447 en hoteles.

Los hospitalizados suman 335 y de ellos 292 se encuentran en sala y 43 en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa)